



Pembukaan Olimpiade Paris 2024 Akan Memperlihatkan Kostum Louis Vuitton dan Dior yang Mewah

Description

Desain Berkelanjutan Menjadi Sorotan di Pembukaan Olimpiade Paris 2024

Pertunjukan pembukaan Olimpiade Paris 2024 akan menjadi panggung global untuk desain berkelanjutan, selaras dengan status Paris sebagai ibukota mode dunia. Thomas Jolly, direktur artistik acara luar ruang yang akan berlangsung di Sungai Seine, mengungkapkan bahwa ia telah menunjuk presenter televisi Daphné Bürki sebagai direktur gaya dan kostum untuk acara tersebut. Untuk pertama kalinya, busana untuk acara ini dirancang dengan mempertimbangkan dampak karbonnya.

Daphné Bürki menjelaskan bahwa setiap desainer yang dipilih memiliki cara pandang cerdas terhadap dunia, sehingga acara ini akan menampilkan campuran pakaian vintage, secondhand, dan upcycled. Merupakan pertama kalinya dalam sejarah Olimpiade pakaian asli yang akan dipakai juga akan diproses kembali setelah pertunjukan. Hal ini menciptakan nuansa 'cerita di balik setiap pakaian'.

Seiring dengan suasana politik yang tidak menentu di Prancis menjelang pemilihan umum, Thomas Jolly dan Daphné Bürki menekankan bahwa acara pembukaan ini akan menjadi pujian terhadap keberagaman. Merek milik LVMH seperti Chaumet, Vuitton, Dior, dan Berluti akan memainkan peran utama di Olimpiade 2024 Paris, menampilkan kerajinan tangan Prancis.

Pertunjukan akan dibagi menjadi 12 tableau, terinspirasi dari situs bersejarah di sepanjang rute, tetapi Jolly menegaskan bahwa tidak ada yang terlalu literal. Itu akan menjadi campuran pakaian olahraga, kostum sejarah, dan pakaian spektakuler, dengan banyak gemerlap dan kilau.

Tim yang terdiri dari 500 orang akan bekerja pada kostum, rambut, dan riasan untuk acara pembukaan, memastikan semuanya tersusun dengan sempurna pada waktunya. Meskipun ada banyak tantangan termasuk ketidakpastian politik dan cuaca yang tidak menentu, Daphné Bürki menyatakan bahwa persiapan berjalan sesuai rencana dan acara itu akan menjadi pertunjukan terbesar abad ke-21 yang penuh cahaya, kedamaian, dan rekonsiliasi.

Ringkasan

Paris siap menjadi pusat mode dunia yang juga menampilkan desain berkelanjutan di Olimpiade 2024. Diperankan oleh Thomas Jolly dan Daphné Bürki, acara akan menampilkan pakaian terbuat dari bahan ramah lingkungan. Dior dan Louis Vuitton akan turut serta dengan desain eksklusif, sementara penekanan diberikan pada upcycled clothes. Apakah Anda tertarik dengan konsep mode berkelanjutan ini? Bagaimana pendapat Anda tentang peran Paris dalam mempromosikan keberagaman melalui acara ini? Jangan ragu untuk membagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark